



A la rencontre du Guillon

Il était une fois le Guillon...



Stéphane
Grau

Et voilà l'opération Guillon est désormais une affaire classée !

Petit retour sur ce ressac de printemps: 17h 05 le grand rendez-vous sur le pont-levis ! Les membres du Rotary se retrouvent avec leurs charmantes et pétillantes épouses toutes vêtues de somptueuses tenues. Les Rotariens, en gentlemen, ne sont pas en reste. La descente en cave se précise les trois candidats surentraînés sont prêts à prouver devant témoins leur dextérité à l'exercice périlleux du «tirer au guillon».

EN UN CLIN D'ŒIL

- Rencontre du Guillon
- Visite aux Dicodeurs
- Le PDG aux 50 ans du RC Mulhouse-Rhin

Barroud, Moesching, Grau tout trois s'en sont sortis indemnes, les chaussures sont restées sèches, les costumes ont gardé leur éclat, les nœud-papillon en frémissent encore. *Mais la récompense est au bout de l'épreuve, il suffit de voir le sourire de Grau au moment de lever la coupe.*



Concentré: François
Barroud



Précis: Sylvain
Moesching



Pressé d'en finir:
Stéphane Grau

Rotary



NdlR

SOYONS L'INSPIRATION

Ça y est c'est fait les trois candidats ne font désormais plus partie du commun des mortels, ils sont officiellement promus au rang de Compagnon de la confrérie du Guillon.

Le repas qui s'ensuit se déroule sous les meilleurs auspices. Le menu alléchant concocté par le Chef Franz W. Faeh du Gstaad Palace tient largement ses promesses.



photo JG

La soirée est orchestrée d'une main de maître par notre éloquent président le Rotarien Luc Del Rizzo.

Soirée durant laquelle les différents acteurs ont délectés les participants d'une prose de grande maîtrise, alliant avec brio humour et cynisme, pour le plus grand plaisir des vifs esprits rassemblés.

La soirée défile, les panses se remplissent au grand désespoir des ceintures, les gosiers commencent à être inondés. Les puissants organes des Gais Compagnons vibrent à plein régime pour le plus grand bonheur des convives qui s'adonnent avec entrain aux joies de la chanson.



Il est minuit quand la soirée prend fin; il est temps de quitter cette atmosphère médiévale, sans pour autant oublier les bonnes habitudes rotariennes, une rincette de l'amitié partagée dans les coursives du château de Chillon.

Les derniers résistants quittent le château non sans fredonner, l'entraînante mélodie de Serge Gainsbourg :



Cédric Blanc, Blaise Ingold et leurs Dames

Dédicé CG_1049
Printemps 2019
Ressats du Palais



Christian Roussy, Jean-François Barroud et Jacques Portet

Dédicé CG_1229
Printemps 2019
Ressats du Palais

«Suspend un violon un jambon à ta porte
— Et tu verras rappiquer les copains
— Tous tes soucis que le diable les emporte
— Jusqu'à demain»

On en fera plus tard une «pensée du jour» pour un de ces premiers jeudis qui comptent.

🍷 Stéphane Grau

BRÈVES

Les Dicodeurs

Les Dicodeurs enregistreraient leur émission du 29 avril à la Badouxthèque. L'in-

A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

2.05.19	Dîner d'amitié	La Couronne
10.05.19	Conférence + Dîner d'amitié	La Couronne
16.05.19	Apéro Time !	Caveau
17.05.19	Conférences de classification + Dîner d'amitié	La Couronne
24.05.19	Dîner d'amitié	La Couronne



tivité de la «semaine», **François Margot** s'en est sans doute très bien tiré. Voici un témoignage photographique de la délégation du RC Aigle venue le soutenir et l'encourager face à cette épreuve.

Adresse bien sentie du PDG 1990 aux 50 ans du RC Mulhouse-Rhin

(avec traduction simultanée)



Au ROTARY il n'est pas habituel qu'un invité prenne la parole !

Si ce n'est que pour quémander un don ...pour une bonne action certes...

Soyez rassurés, chers amies et amis, ce n'est pas le cas ce soir.

Am Rotary ist es nicht üblich dass die Eingeladenen das Wort nehmen, ausser um Hilfe oder Geld zu kriegen... Keine Angst ist heute Abend nicht der Fall !

Malgré ma timidité légendaire...je le fais avec joie et plaisir.

«**C**her Gouverneur,
A Vous efficace et dévoué
Présidente,

Chers amies et amis du RC Mulhouse-Rhin,

Liebe Freundinnen und Freunden aus Ludwigshafen,

L'amitié rotarienne dépasse les frontières et VOUS en avez la preuve ce soir: France-Allemagne-Suisse
Je vous apporte le salut le plus cordial du D 1990, aussi un district bilingue,...*auch ein Zweisprachiger Distrikt !*

Le français pour moi, *Deutsch ist für meine Frau Ute !*

Plus particulièrement du club d'Aigle, la résidence d'été de Jean-Luc Hanauer, consorts et Cie.



Des Rotariens d'Aigle aux Dicodeurs face à la caméra de Sylvain Moesching

Certes ce n'est pas Bregenson...car il n'y a pas de piscine au RC Aigle,

mais de l'excellent Chasselas...à boire avec modération.

« *Jeder Geburtstag muss gefeiert werden !!!* »

„*Ein Leben ohne Feste ist eine Reise ohne Gasthaus*“

(*sagte Demokrit*)

„*Allerherzlichste Glückwünsche zu Ihrem 50.Geburtstag* „

Nos plus vives félicitations pour ce bel âge, soit 50 ans, pour ce bel et magnifique engagement à l'idéal de SERVIR.

Mais au fait : 50 ans, c'est jeune
Votre président Macron, dit Jupiter... l'a dit et confirmé jeudi dernier...Les Français vous devez :

- Travailler PLUS
- PLUS longtemps
- VOUS êtes à l'heure des Quinquas
- L'heure de la retraite n'a pas encore sonné !

Prenez donc exemple amis français sur vos voisins !

Trêve de plaisanterie..., *es ist Zeit !*

Estomac vide n'a pas d'oreilles

Leere Magen haben keine Ohren !

Le chocolat adoucit les mœurs...c'est donc avec le café que vous en dégusterez un *Ehrsatz* de Suisse.

Merci pour votre amitié...

VOUS avez la nôtre !

Vive le RC Mulhouse-Rhin !

🥂 *Franz-Henri Gilliéron*

EN DIRECT DU COMITÉ CENTRAL

La présidence nous signale que le Comité central s'est réuni jeudi 1er mai (sic) pour délibérer de l'avenir du Rotary Club Aigle. Le Président Elu était présent, lui qui trépigne d'impatience de devenir président à la place du président.

Des missions ont été définies, toujours dans le but d'améliorer le fonctionnement du club, des noms de volontaires ont été choisis pour recevoir diverses responsabilités (noms connus de la rédaction). Ils seront communiqués aux heureux désignés sous peu.

La date et le lieu de la Soirée du président ont été décidés; dans le même souffle, les attributs de l'Assemblée générale des Rotariens d'Aigle les ont été également.

Sauf erreur de notre part, la Soirée du président aura lieu le 21 juin au Château Maison Blanche, avec musique (et cotillons? bal masqué ?). Elle débutera par un apéritif dès 18h30. RSVP

L'Assemblée Générale se tiendra le 28 juin. Elle prendra place au Caveau des Vignerons dès 11h00. Présence indispensable. Une convocation officielle parviendra sous peu — nous en sommes sûrs — de la part du Secrétaire Léonard Maret. Faites-lui bon accueil. Les présidents des commissions peuvent d'ores et déjà préparer leur rapport d'activité pour l'année rotarienne 2018-2019. Et si par malchance ils n'avaient pas encore convoqué leur commission, qu'ils se rassurent, il leur reste encore quelques jours pour se rattraper.

Nouveaux bulletiniers

Nos lecteurs se réjouissent de retrouver leurs bulletiniers habituels pour la nouvelle année rotarienne. S'y ajouteront deux nouvelles plumes que la rédaction se plaît à accueillir chaleureusement, Maxime Crisinel et Quentin Racine.



Dr Christian Favre honore le Rotary par son action remarquable



Daniel Dufaux



Nicolas Riesen



Christophe Guido



Jean-Christophe Lack



Christian Minacci



Joe Filippone



Maxime Crisinel



Quentin Racine

Tous vous remercient de lire et de commenter notre Trait d'Union.

 Jacques Gamboni



Jacques Gamboni